



INFORME DE COMISIÓN

Jefe inmediato: Ing. Maricela Gonzalez Martinez

Fecha de Elaboración: 23/05/2022

Consecutivo por Área: E08-0085

Delegación: Chihuahua

Área de Adscripción: Recursos Naturales

Comisionado: Leyva Franco Joel
Apellido Paterno Apellido Materno Nombre (s)

Periodo: 17 al 20 de mayo del 2022

Lugar: Interior Mpio. de Guachochi, Chihuahua.

Objeto de la Comisión:

Atender y realizar verificación de denuncias realizadas a PROFEPA en materia Forestal en el municipio de Guachochi Chihuahua

Síntesis:

17 de mayo.- Se realizó visita de inspección al Ejido Agua Escondida y Nachacachi, donde se evidencio el aprovechamiento de arbolado de pino, contabilizando 607 tocones los cuales no contaban con ningun tipo de marca y/o señalamiento que indicara fueron aprovechados bajo una autorizacion.

18 de mayo.- Se realizó visita de inspección al Predio Particular Bajío Largo, Municipio de Guachochi, Chihuahua, con el fin de verificar física y documentalente el cumplimiento de las disposiciones contenidas en el Oficio No. CNF-CHIH-2183-2021 de fecha 04 de noviembre de 2021, mediante el cual se Notifica deberá realizar trabajos de saneamiento, evidenciandosu cumplimiento.

Se realizó visita de inspección al Predio Particular La Cascada, Municipio de Guachochi, Chihuahua, con el fin de verificar física y documentalente el cumplimiento de las disposiciones contenidas en el Oficio No. CNF. CHIH-2182-2021 de fecha 21 de octubre de 2021, mediante el cual se Notifica deberá realizar trabajos de saneamiento , evidenciando el cumplimiento al mismo

19 de mayo.- Se realizó visita de inspección al Predio Particular Fracción B del Lote Número Dos del Fraccionamiento del Predio Rustico San Isidro, Municipio de Guachochi, Chihuahua, con el fin de verificar física y documentalente el cumplimiento de las disposiciones contenidas en el Oficio No. No. CNF-CHIH-2184-2021 de fecha 04 de noviembre de 2021, mediante el cual se Notifica deberá realizar trabajos de saneamiento, evidenciando el cumplimiento al mismo

Se realizó visita de inspección al Predio Particular El Aguaje, Municipio de Guachochi, Chihuahua, con el fin de verificar física y documentalente el cumplimiento de las disposiciones contenidas en el Oficio No. CNF-CHIH-2181-2021 de fecha 01 de noviembre de 2021, mediante el cual se Notifica deberá realizar trabajos de saneamiento, evidenciando el cumplimiento al mismo.

Conclusión: Se evidenciaron hechos que transgreden la legislacion ambiente, asi como el cumplimiento a los lineamientos ordenados en oficios de Notificacion de Saneamiento a diversos Predios Particulares con presencia de plagas..

Resultados Obtenidos: Se dio cumplimiento con la encomienda realizada

Contribución: Se contribuye con el cuidado de los ecosistemas.

Atentamente,

Vó.Bo.

Ing. Joel Leyva Franco

Ing. Maricela Gonzalez Martinez

Comisionado

Jefe Inmediato

Declaro, Bajo protesta de decir la verdad que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarán en caso de lo contrario.